

HIPSI

Bupati Asahan Ikuti Resepsi Peringatan HUT Al Jamiyatul Washliyah Ke- 94

Edward Banjarnahor - ASAHAN.HIPSI.OR.ID

Dec 16, 2024 - 06:29



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Bupati Asahan yang diwakili Asisten Administrasi Umum, Drs. Muhili Lubis mengikuti rangkaian Resepsi Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Al Jamiyatul Washliyah ke-94 yang diselenggarakan di

Gedung Mutiara, pada Minggu (15/12/2024). Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara, mewakili Dandim 0208/AS, Wakil Ketua Umum AI Jamiyatul Washliyah, Ketua DPW AI Jamiyatul Washliyah Sumut beserta pengurus, Ketua AI Jamiyatul Washliyah Kabupaten Asahan beserta anggota, Ketua MUI Kabupaten Asahan, Perwakilan Tim Imtaq Kabupaten Asahan, Ketua Badan Wakaf Kabupaten Asahan, Ketua FKUB Kabupaten Asahan, Kakankemenag Kabupaten Asahan serta tamu dan undangan.

Ketua panitia M. Sani Manurung, S.Sy, SPd dalam laporannya menyampaikan bahwa hari ini adalah puncak dari rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT AI Jamiyatul Washliyah ke- 94 di Kabupaten Asahan. "Sebelumnya telah dilaksanakan Pelatihan Guru Bahasa Arab, pelatihan Fardhu Kifayah, pelatihan Imam Dan Khotib, acara malam zikir dan doa, ziarah kubur ke makam para sesepuh AI Washliyah, festival marhaban dan pawai karnaval pendidikan, yang keseluruhannya telah terlaksana dengan baik", ujarnya.

Selanjutnya, Ketua AI Jamiyatul Washliyah Kabupaten Asahan Dr. H. Syahrul Nasution, SH.I, MA dalam sambutannya berharap melalui peringatan HUT AI Jamiyatul Washliyah tahun ini, AI Jamiyatul Washliyah dapat terus menjalankan perannya dalam bidang pendidikan dan dakwah. "Mari jadikan momentum peringatan HUT ini untuk lebih meningkatkan gairah dalam melahirkan generasi muda AI Jamiyatul Washliyah yang berkualitas sesuai dengan tema HUT tahun ini yakni Tingkatkan Peran dan Kolaborasi Organisasi menuju Indonesia Emas 2045", imbuhnya.

Sementara Bupati Asahan pada pidato tertulisnya yang disampaikan oleh Asisten Administrasi Umum mengatakan, atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan selamat HUT AI Jamiyatul Washliyah kepada seluruh pengurus, anggota dan kader AI Jamiyatul Washliyah khususnya di Kabupaten Asahan.

Bupati juga memberikan apresiasi atas terselenggaranya beberapa kegiatan dalam memeriahkan Hut AI Jamiyatul Washliyah. "Melalui berbagai kegiatan yang dilaksanakan, diharapkan dapat memberikan dampak positif, tidak hanya bagi AI Jamiyatul Washliyah, namun bagi peningkatan kualitas pendidikan, keimanan dan ketakwaan bagi masyarakat Kabupaten Asahan", ujar Bupati.

Bupati menambahkan, AI Jamiyatul Washliyah merupakan salah satu organisasi bersifat independen yang turut serta membina stabilitas nasional yang mantap dan dinamis di Negara Kesatuan Indonesia, guna mewujudkan kesuksesan pembangunan nasional.

"Karenanya saya berharap AI Jamiyatul Washliyah dapat konsisten dalam menjalankan perannya serta dapat berkontribusi melalui program kegiatannya dalam mewujudkan masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", pungkas Bupati. Edward Banjarnahor